Mouvement extraordinaire de conversions au Maduré, Indoustan

Le Messager du Cœur de Jésus nous apporte de fort consolantes nouvelles sur le mouvement de conversions au Maduré; donnons-en quelques courts extraits, afin que nos Associés redoublent de ferveur pour obtenir du Sacré-Cœur la conversion des pauvres infidèles:

Hier matin, écrit le P. Caussanel, S. J., je suis parti avec le P. Amirdanader pour visiter les nouveaux chrétiens. Notre journée a duré de sept heures du matin à sept heures du soir sans désemparer. Partout les populations accouraient à notre rencontre. Les apostats, les protestants, les païens de toutes les castes venaient à l'envi nous annoncer qu'ils voulaient être chrétiens. . . .

Dans une seule forêt, à douze milles du Tuticorin, il y a plus de trois milles païens disposés à se faire chrétiens.

Un village tout entier qui avait apostasié jadis et que nous ne connaissions pas, est revenu soudain à la vérité. . . . A Poudoucottai, tous les protestants se sont cachés. Les brahmes, les vellages, toutes les autorités ont voulu nous recevoir et nous aider de toute manière. Ils nous ont offert gratis autant de terrain que nous en voudrons pour bâtir une école à leurs frais. Ils ne demandent qu'une chose, qu'on accepte de la diriger et qu'on les aide à mettre à la porte les protestants.

Dans un gros village, l'institutrice protestante est venue la première au-devant de nous et nous a dit : "Père, il n'y a ici aucune religion. Je ne connais rien de la religion réformée. Aujourd'hui je me fais catholique : instruisez-moi! Désormais je ne veux plus servir les protestants, mais vous autres uniquement."

Ce n'est plus quatre écoles qui seraient nécessaires : il en faudrait vingt au moins. Je suis presque effrayé de l'immensité du champ qui s'ouvre. . . . Hier j'ai encore eu de nombreuses demandes de conversion : maintenant c'est toute la contrée qui s'ébranle. . . .